



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 187-2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Porfirio Medina: Condecora con medalla de honor a 13 destacados maestros de Cajamarca

Máxima distinción regional fue entregada en ceremonia especial por el Día del Maestro.

En el marco de las celebraciones por el Día del Maestro, el Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, otorgó la medalla de Honor de la Región Cajamarca –máximo galardón de nuestro departamento– a 13 destacados docentes que son la prueba viva de que la profesión de maestro es el eslabón clave que une los pueblos al progreso.

Este merecido reconocimiento se dio durante la ceremonia oficial por el Día del Maestro que se desarrolló en el auditorio del ISEP. "Hno. Victorino Elorz Goicoechea", y fue organizado por el Gobierno Regional Cajamarca, la Dirección Regional de Educación y el Comité Regional del SUTEP – Cajamarca.

Al momento de su intervención Porfirio Medina recalcó la importancia de la labor que desempeñan los maestros en aras de mejorar la educación de cientos de miles de niños en toda la región; ya que, para el gobernador "lo que siempre ha buscado el magisterio es trabajar por un país diferente y estar al servicio del pueblo".

Luego pasó a otorgar la Medalla de Honor de la Región Cajamarca a cada uno de los 13 maestros – uno por provincia– que fueron reconocidos con dicha distinción tal y como consta en la resolución ejecutiva regional N° 312-2016-GR.CAJ/GR.

Los condecorados con el galardón regional son: Socorro Isabel Barrantes Zurita, por la provincia de Cajamarca; Jesús Aurora Leiva de Sánchez, de Hualgayoc - Bambamarca; Zoraida Lucila Carranza Corcuera de Jara, por Cajabamba; Saturnino Horna Chávez, de Celendín; Antonio Ufredo Obando Cabosmalón, por Contumazá; y, Rubén Vilchez Muñoz; de Cutervo.

Asimismo, recibieron el galardón los maestros: José López Coronado, de Chota; Eliberato Araujo Avellaneda, por Jaén; Genaro Romero Suárez, de Santa Cruz; Sergio López Pintado, por San Ignacio; Cosme Adolfo Rojas Marín, de San Marcos; Wilder Mendoza Arribasplata, por San Miguel; y, Salvador Arribasplata Cabanillas de la provincia de San Pablo.

Dichos maestros son considerados en sus provincias como excelentes profesionales en educación y que han destacado notablemente en el campo de la cultura y el desarrollo de sus pueblos. Además, han sido premiados en distintas oportunidades en sus localidades.

Se agradece su difusión



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

Cajamarca, 05 de julio de 2015

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA